

# *Cuba annonce la création de l'Institut national d'aménagement du territoire et d'urbanisme*

---



**Le boulevard San Rafael à La Havane. Photo: ACN**

La Havane, 26 août, (RHC)- Le journal officiel de la République a annoncé ce jeudi la création de l'Institut national d'aménagement du territoire et d'urbanisme approuvé par le Conseil d'État cubain.

Cette entité vient remplacer l'Institut de la Planification physique.

Selon le document juridique, l'institution qui a le statut d'agence de l'administration centrale de l'État, sera chargée de proposer la politique de l'État et du gouvernement en matière d'aménagement du territoire et d'urbanisme, de sa gestion, des aspects de conception et d'architecture, liés à la planification urbaine et au cadastre.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/268165-cuba-annonce-la-creation-de-linstitut-national-damenagement-du-territoire-et-durbanisme>



**Radio Habana Cuba**